SKV TT-News

Zwei Niederlagen, ein Unentschieden

FC Mittelstadt IV - SKV Eningen II 9:3

Am vergangenen Sonntag, 25.02.2018, ging es für unsere zweite Mannschaft nach Mittelstadt. Hier wurden schon vormittags die Schläger ausgepackt. Um 10:30 Uhr starteten die beiden ersten Doppelpartien. Der Gastgeber konnte sofort doppelt punkten. Aber das 3. Eninger Doppel, Lutz/Utta, erkämpfte mit einem 5-Satzsieg im Entscheidungssatz mit 10:12 den Anschlusspunkt zum 2:1 Rückstand. Die nächsten 4 Punkte gingen dann aber an den Gastgeber, bevor am hinteren Paarkreuz Utta wieder über 5 Sätze ging und den nächsten Punkt für den SKV sicherte. Lutz legte für den SKV nach und verkürzte den Rückstand auf 6:3. Der Gastgeber war aber vorne und in der Mitte zu stark für unser Team, und holte die nächsten 3 Punkte für den FC Mittelstadt zum Endstand von 9:3.

SVE Hohbuch II - SKV Eningen I 8:8

Besser aber nicht wirklich erfolgreich lief es für die erste Mannschaft am Samstag, 24.02.2018, beim SVE Hohbuch Reutlingen II. Ohne die Nummer 2, Lengsfeld, aber unterstützt durch Rondthaler auf Position 6 rechnete man sich gewisse Chancen aus. Es begann auch gut mit zwei gewonnenen Doppeln. Dann aber am vorderen Paarkreuz überraschend zwei Niederlagen, bevor Loth, Hummel, Rondthaler und Hild-Wandel für den SKV zur 3:6 Führung punkteten. In der zweiten Hälfte der Partie dann am vorderen Paarkreuz zwei tolle Spiele und Siege der Eninger Schnizer und Schmid. Das war die 3:8 Führung für den SKV. Plötzlich lief beim SKV aber alles schief. Hummel und Loth verloren in der Mitte jeweils in 4 Sätzen, hinten gaben Hild-Wandel und Rondthaler ihre Spiele jeweils 3:0 ab. Da blieb nur noch die Hoffnung auf das Schlussdoppel. 15:13 zogen Schnizer/Hummel im ersten Satz den Kürzeren, dann 11:6 und 12:10 für den SVE Hohbuch, der sich über das glückliche Unentschieden (8:8) sicherlich mehr gefreut hat als die Mannschaft des SKV Eningen.

TSV Grafenberg II - SKV Eningen II 9:1

Die zweite Mannschaft des SKV Eningen war am Donnerstag, 22.02.2018, zum TSV Grafenberg II gereist. Eine Woche zuvor hatten die Eninger Senioren des SKV am gleichen Ort eine 6:1 Niederlage einstecken müssen. Die zweite Mannschaft des Gastgebers startete erfolgreich mit 3 gewonnenen Doppeln, und dabei hatten nur Flohr/Steinbach vom SKV eine reelle Chance auf einen Punktgewinn, gaben den Entscheidungssatz dann aber 11:6 ab. Nachdem dann am vorderen Paarkreuz und in der Mitte die Spiele verloren wurden, und hinten die Partie Maisch gegen den SKV'ler Steinbach ebenfalls verloren wurde, führten die Gastgeber bereits 8:0. Aber einen Ehrenpunkt wollte man wenigstens mit nach Hause nehmen. Und so gab es ein spannendes Duell zwischen Stephan und Flohr. Der Eninger Flohr gewann den ersten Satz 7:11, den zweiten 6:11. Dann Stephan besser konzentriert 11:3 und im vierten Satz ein ausgeglichener Kampf bis in die Verlängerung. Schließlich 16:14 Erfolg für Grafenberg. Jetzt musste der 5. Satz die Entscheidung bringen. Abermals ging es in die Verlängerung. Wieder Hochspannung pur. Und schließlich der 12:14 Erfolg für Flohr. Bravo – der Ehrenpunkt für den SKV war gesichert. Und dabei sollte es auch bleiben. Nach einem unspektakulären und glatten 3:0 durch Ratzke gegen Rondthaler durfte sich der Gastgeber über einen klaren 9:1 Heimsieg freuen.